

Période 1 semaine 7

Le matin on déjeune puis on fait les ateliers individuels.

DYLAN mange sa compote. THEO attrape des glaçons avec une pince et ETHAN verse de la semoule dans une bouteille avec un entonnoir.



**A la récréation :
on mange des
fruits. Ici
STELLA se
régale avec des
raisins.**

**NAWEL et
AGATHE ont fait
deux tours de
même hauteur.**



Merci à tous pour les autorisations de photos voilà notre classe au complet.

Période 1 semaine 8

La dernière semaine commence fort, avec la matinée sportive de l'ensemble des élèves de l'école.

Nous avons commencé par un réveil musculaire en trottinant dans la cour comme Yael et Cathy.

Puis nous sommes montés en salle de motricité, pour faire des exercices intenses « le tabata ». Nous suivions sur une vidéo, des enfants qui courraient, comme Nawel et Gabrielle, pliaient les jambes, marchaient comme des araignées, comme Kykian et Isaac et faisaient la planche comme Luis... Ouf! Notre cœur battait très vite, après, il était bien réveillé! Enfin, nous avons évolué sur les différents ateliers de course, de lancer et de saut sous le préau. Ici Jade lance une balle sur le clown collé au mur.

